



馬天っ子だより

教育目標:思いやりのある・かしこく・たくましい子

学校便り第 11 号
2023 年 12月1日

南城市立馬天小学校
発行者:校長 瀬底 正栄



第42回馬天小運動会

一年生



初めての運動会はダンスに、かけっこ、玉入れと大満足！

二年生



全力の折り返しリレー

三年生



元気いっぱいノリノリ♪ダンスの3年生

四年生



一糸乱れぬ！伝統の空手

五年生



全員が懸命にバトンをつないだリレー

六年生



6年生の勇壮なエイサー

はいさーい ぐすーよー ちゅーうがなびら
去った運動会には多くの皆様のご参観を頂き、感謝申し上げます。今年度は、佐敷小学校での開催となりましたが、運動場で子供たちの輝く姿をみることで良かったと思います。運動会の係として保体部、生活環境部、広報部、各学年の保護者の皆様には大変お世話になりました。これから成果と課題を踏まえ、次年度の開催計画をしっかりと立ててまいりたいと思います。今後も心身共に 健康な児童の育成を目指します。本校教育活動へのご理解とご支援を賜りますよう、引き続きよろしくお祈いします。
いっぺーにふえーでーびる。

人権講演会



11月24日(金)に「ハンセン病から人権を考える」を講演テーマに、4年生～6年生が参加しての人権講演会が行われました。

国立療養所沖縄愛楽園から学芸員の鈴木陽子さんと当事者の平良仁雄さんのお話では、仁雄さんの幼少期から療養所生活に至るまでのエピソードや社会からの偏見や差別に苦しんだ日々について、当時の写真を交えながらの説明がありました。

募金へのご協力に感謝



赤い羽根共同募金へのご協力ありがとうございました。生活・ボランティア委員会を中心に募金箱を回収し、11月29日に共同募金会に贈呈を行いました。



4年 尚巴志紙芝居

尚巴志の紙芝居が11月14日(火)上演されました。参観した4年生は、事前学習を行い、地元の英雄について、関心を高める機会となりました。歌や演奏、語りから紙芝居に入ると、みな集中して聞き入っていました。



南城市 PTA 連合会「あいさつ運動」の取組として、特別ゲスト「なんじい」の来校がありました。子どもたちは、「なんじい」に興味津々！楽しい朝となりました。



12月の主な行事予定



- 12月 1日(金) 地区小学校音楽発表会 6年生
- 12月 5日(火) 授業参観・保護者会
- 12月 6日(水) 弁当の日、表彰朝会、委員会活動
- 12月 8日(金) 読み聞かせ
- 8日～14日 2学期教育相談
- 12月13日(水) 学校運営協議会
PTA 役員会
- 12月15日(金) 読み聞かせ
- 12月21日(木) 5年生 校外学習
- 12月25日(月) 2学期 終業式
- 12月26日(火)～1月8日(月) 冬休み
- 1月 9日(火) 3学期始業式

※ 都合により変更することもありますのでご了承下さい。

